



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

16 de septiembre de 2025

Contacto de Prensa: Shelley Sussman, Shelley.Sussman@venturacounty.gov

El Público está Invitado a la Próxima Audiencia de la Junta de Supervisores sobre las Actualizaciones Integrales de las Directrices de Evaluación del Estudio Inicial del Condado y el Manual de Implementación de la CEQA

VENTURA, CA — El Condado de Ventura invita al público a asistir a una audiencia de la Junta de Supervisores el martes 30 de septiembre a la 1:00 p. m. en 800 S. Victoria Avenue, Ventura, en el Centro de Gobierno del Condado, Salón de Administración, Sala de Audiencias de la Junta. En la audiencia, la Junta de Supervisores considerará la aprobación del Manual de Implementación de la Ley de Calidad Ambiental de California (CEQA) del Condado y las Directrices de Evaluación del Estudio Inicial (ISAG por sus siglas en inglés), incluyendo las Directrices complementarias de Evaluación de Ruido y Vibración. Estos documentos clave guían la forma en que el Condado evalúa el impacto ambiental de los proyectos propuestos en las áreas no incorporadas del Condado. La Junta también considerará una enmienda al Plan General, que es necesaria para acompañar las ISAG actualizadas.

El Manual de Implementación de la CEQA incluye los procedimientos que el Condado sigue para cumplir con la CEQA, como la presentación de avisos públicos. Los cambios clave incluyen la actualización de los requisitos de la CEQA, los procedimientos para futuras modificaciones del Manual y las responsabilidades de las agencias del Condado

Las ISAGs informan al público y al personal del Condado sobre los umbrales de impacto ambiental y las maneras de determinar si un proyecto tiene el potencial de causar un efecto negativo significativo en el medio ambiente. Abordan temas como la calidad del aire, el transporte, la calidad del agua, los recursos biológicos y muchos otros. Las actualizaciones clave incluyen la alineación con las directrices estatales, la actualización de los umbrales y los métodos para analizar los posibles impactos del proyecto, la consolidación de secciones sobre temas similares y la eliminación de ciertas secciones para agilizar el proceso de revisión ambiental. También se requieren revisiones del texto de algunos programas y políticas del Plan General para mejorar la claridad, reducir la ambigüedad y revisar las referencias. Estas revisiones se proponen como una Enmienda al Plan General. Para obtener más información y consultar los borradores revisados, visite rma.venturacounty.gov/isags.

Se recomienda al público a asistir a la audiencia, ofrecer comentarios o ver la reunión de forma remota. Habrá interpretación al español disponible. Para obtener más información sobre la participación, visite venturacounty.gov/bosmeetings.

El Condado inició la difusión pública de este proyecto en abril de 2025. Se realizaron varias revisiones en respuesta a los comentarios del público. Los borradores actualizados de las ISAGs y el Manual de Implementación de la CEQA están disponibles en línea y en persona en el Mostrador de Planificación (Salón de Administración, 3.er piso).

#